
令和４年度第２回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和４年 ７月２６日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 研修室 
３．委員の出欠  

委員総数 
  ６名  
参加委員数 
  ６名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、 
時里康範、岩﨑陽子、酒巻敬子 

欠席委員の氏名 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

 
(1)報告事項 
・番組名・・・鴻巣市長選挙開票速報特別番組 
・放送時間・・・７月２４日（日）２０時～２３時 

     ＊確定まで放送予定 
(2)審議事項 
・上記、番組について 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

 

内容 

・前回の令和４年度、第１回番組審議会議事録及び今回審議頂く番

組の資料、番組表等を配布し確認後、放送同録を再生しながら番組

審議に入りました。 

 

＜局長より＞ 

２０年に渡る市長を務めた原口氏が引退し新人３名による市長選

挙となりました。現職市議会議員２名、現職県議会議員１名の立候

補となり、フラワーラジオとしては告示前の立候補予定者３名とい

う立場での討論会をクレア鴻巣のホール開催、同時配信を行い、続

いて開票速報特番へと続いています。 

資料としては討論会資料、開票速報で用いた選挙管理委員会からの

速報・確定資料、今回と前回３年前のもの、当選直後の市長インタ

ビュー動画、ユーチューブ配信画面となります。 

投票率は合併後の市長選挙で最高となりました。２０年前の原口市

長初当選時は合併前でした。 

 

 

 

＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 

・放送同録を聴きながら 

オープニングのこの辺は選挙ビラ、討論会資料、 

続いて会場の描写中継（選挙箱搬入、選挙長挨拶、時報で開票へ）、 

続いて速報値中継、 

続いて確定発表 

というような番組でした。 

＜番組審議委員より＞ 

資料で頂いた選挙ビラ等によれば市議１６対１で、その１の並木氏

が当選した形になるが今後の議会運営が大変だと思います。 

前市長派、自民・公明派の中には新たな議案に反対する人も出ると

思います。特に途中である新たなごみ焼却炉建設については目が離

せないものとなるでしょう。 

８月の広島、長崎、終戦記念日に新市長としてのコメント収録・放

送と続きますが「新市長に聞く！」では、是非、施政方針で、この

焼却炉の話をインタビューして放送して欲しいと思います。 

時報での選挙長挨拶、開票作業、現場（体育館）の暑さ、参観人等

現場中継がリアルで良かったと思います。次回は議席数が更に減る

市議会議員選挙となるので、今回の新市長に賛成・反対で当落がど

うなるか期待したいと思います。恐らく今回の様に早く票が確定す

るとは思いませんが開票速報を楽しみにしています。聞くのに良い

のが市役所で配布貸与しているラジオで非常に便利で（ワンタッ

チ）、又感度が良いです。もっと告知した方が良いと思います。 

 

＜放送局長より＞ 

・様々なご意見、ありがとうございました。今後共、様々な出来事

を鴻巣市以外の事でも取り上げながら、鴻巣市民に対し有益な放

送、リスナーが接しやすい SNS等も用いながら続けたいと思いま

す。また、その他、各番組放送の方も引き続きお聴き頂き、都度ご

意見を頂ければと思います。 

 

＜その他事項＞ 

・特になし 

＜次回の番組審議会の日程決定＞ 

＜番組審議委員長より＞ 

・次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より

開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、この３F会議室、開

催時間を同じく日中とし、令和 ４年度第３回番組審議会を２０２

２年 ９月２７日（火）午後３時から開催することを決議します。 

＊この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインタ

ーネットホームページを通じて公開されています。 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


